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CONSEIL MUNICIPAL DE CHANDOLAS 

Procès-verbal du jeudi 15 décembre 2022 

 
Présents : Sylvie AYGLON, Éric BALMES, Olivier BLOT, Véronique BONNAURE, Maxence 

BOYER, Mathias DALZON, Michel DAYRE, Loïc DUCROS, Jean-François THIBON, Valentin 

THIBON. 

 

Excusés : Alexandra AMIEL, Stéphanie DELEUZE, André FORGET, Éric GARREL, Julien 

MAGNIN. 

 

Pouvoirs : Alexandra AMIEL à Jean-François THIBON, Stéphanie DELEUZE à Sylvie 

AYGLON, André FORGET à Éric BALMES. 

 

Le quorum étant atteint, la séance débute à 20h07. 

 

Désignation du secrétaire de séance : Mathias DALZON 

 
 
Approbation du compte-rendu de la séance précédente 

  
Après en avoir délibéré, le conseil municipal approuve à l’unanimité, le compte rendu du 
conseil municipal du 24 novembre 2022. 
 

1. Finance : Décision modificative (délibération) 
 
Décision modificative n°4 
Approuvé à l’unanimité 
 
 
2. Finance : Créances irrécouvrables (délibération) 
 
Approuvé à l’unanimité 
 
 
3. Elargissement Chemin de Lengarnayre - Acquisitions foncières (délibéra-
tions) 
 
Parcelle cadastrée A 824 de 41m² (Chemin des Martins) 
Au prix d’1 € symbolique qui ne donnera pas lieu à paiement 
Décide l’acquisition de la parcelle à l’unanimité (Cf. délibération) 
 
Parcelle cadastrée A 828 de 232m² (Chemin des Martins) 
Au prix de 4 000,00 € 
Décide l’acquisition de la parcelle à l’unanimité (Cf. délibération) 
 
Parcelle cadastrée A 826 de 76m² (Chemin des Martins) 
Au prix de 582,16 € 
Décide l’acquisition de la parcelle à l’unanimité (Cf. délibération) 



 

  

 Conseil Municipal du jeudi 15 décembre 2022 

 

 
 
4. Désenclavement Chemin du Gour de Muzi - Acquisition foncière (délibéra-
tion) 
 
417m² issus du découpage de la parcelle initiale ZD 18 
Au prix de 3 194,22 € 
Décide l’acquisition de la parcelle à l’unanimité (Cf.délibération) 
 
 
5. Extinction EP (délibération) 
 
Décide d’accepter à l’unanimité la mise en place de l’extinction de l’EP de 00h00 à 
05h00 (d'ici à fin janvier)  
 
 
6. Ferme des Bois - Demande de subventions 
 
Décide d’accepter à l’unanimité le dépôt de la demande de subvention 
 
 
7. Ferme des Bois - Actualisation du bail 
 
Décide d’accepter à l’unanimité la mise à jour de la liste des parcelles figurant au bail 
à ferme 
 
 
8. Actualité des syndicats 
 
SEBA : point sur l’augmentation des tarifs de l’eau décidée lors de la précédente as-
semblée (malgré le vote contre de Chandolas) 
 
SICTOBA : point sur les derniers choix faits par le syndicat (mise en place de vidéo-
surveillance dans les déchetteries, contrôles d’accès aux déchetteries, facturation 
des professionnels, poubelles grises, CSR) 
 
SDE : point sur les travaux de Maisonneuve qui suivent normalement leur cours 
 
 
9. Point des commissions 
 
Patrimoine : point sur les devis au sujet de l’entretien des églises + travaux du pres-
bytère 
 
Associations : belle réussite pour le marché de Noël + tour d’horizon de l’agenda de 
la salle polyvalente 
 
Finances : point d’information sur les budgets 2023 à venir 
 
Urbanisme : point sur les travaux en cours et à venir  
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Communication : points à ajouter au prochain bulletin mensuel + mise à jour de 
l’agenda sur le site internet 
 
 
 
La séance est levée à 22h33 
 
 


